

Antwort zur Anfrage Nr. 2016/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Farbgestaltung der Coface-Arena (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Farbgestaltung der Coface Arena

Zu 1)

An der Nordfassade (Haupttribüne) wurden in der Tat 15 Farbmuster derselben RAL-Farbe in unterschiedlicher Technik (matt, Lasur, glänzend – von drei Farbherstellern) aufgetragen. Sie dienen ausschließlich der Bemusterung. Diese Fläche wurde bewusst gewählt, weil sie in Beton hergestellt und anschließend von der Außenfassade abgedeckt wird.

Zu 2 und 3)

Der angestrebte Wettbewerb bezieht sich auf die im Architekturentwurf vorgesehenen textilen Bespannungen zwischen den Stützen, die nur in zurückhaltender Farbwahl (grau, schwarz, weiß) vom Architekten freigegeben sind.

Der Wettbewerb kam bisher nicht zustande, da sowohl für die Ausführung wie auch den Wettbewerb im Stadionbudget keine Finanzierung möglich ist und eine andere Finanzierung bisher nicht möglich war.

Zu 4)

Das Stadion wird hauptsächlich durch die natürliche Betontönung farblich in Erscheinung treten und selbstverständlich nach der vorliegenden Baugenehmigung errichtet und gestaltet. Ausschließlich die Außenstützen und Dachkanten der jeweiligen Tribünen werden farblich in kaminrot angelegt.

Mainz, 23.01.2014

gez. Ringhoffer